
13. Oktober 2010 - 14:27 Uhr · nachrichten.at · Lokalticker Steyr

Lokalticker Steyr

Micheldorf: Bergrettung brachte 60-Jährigen in Sicherheit

Beim Queren der Südseite des "Grünen Bandes" über einen verfallenen Steig stürzte ein 60-Jähriger am Dienstag über eine steile Rinne ab.

Gegen 09:30 Uhr stieg der 60-Jährige über den „Grat“ in Richtung Thörl ab und querte auf der Südseite des Berges zu einem nicht mehr begangenen und größtenteils verfallenen Steig, der zum Gipfel der Falkenmauer führt. Kurz vor Erreichen des Falkenmauergrates gegen 11:00 Uhr stürzte der 60-Jährige über eine steile Rinne ab, weil ein Ast einer Latsche, an der er sich festgehalten hatte, abgebrochen war.

Mit Kopfverletzungen und Verletzungen an den Beinen schleppte sich der Mann zurück zum Thörl. Nachdem er um 21:15 Uhr das Tal immer noch nicht erreicht hatte, verständigte seine Lebensgefährtin die Bergrettung.

Eine Suchmannschaft konnte den 60-Jährigen um 22:20 Uhr in einem Graben abseits des markierten Wanderweges auf einer Seehöhe von 750m finden und nach der Erstversorgung mittels Rettungstrage ins Tal transportieren.

Quelle: OÖNachrichten Zeitung

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/steyr/ticker-steyr/art1101,483855>
